



Assemblée générale

Distr. générale
18 octobre 2010
Français
Original : anglais

**Soixante-cinquième session
Cinquième Commission**

Point 113 d) de l'ordre du jour

**Nominations aux sièges devenus vacants
dans les organes subsidiaires et autres nominations**

Nomination de membres de la Commission de la fonction publique internationale et désignation du Président de la Commission

Note du Secrétaire général

1. En ce qui concerne la présidence de la Commission de la fonction publique internationale, il est rappelé que l'article 2 du Statut de la Commission stipule ce qui suit :

« La Commission se compose de quinze membres nommés par l'Assemblée générale, dont deux, choisis respectivement comme président et vice-président, exercent leurs fonctions à temps complet ».

2. Le poste de président de la Commission de la fonction publique internationale deviendra vacant le 1^{er} janvier 2011.

3. Le Gouvernement sierra-léonais a présenté un candidat au poste de président de la Commission.

4. Le curriculum vitae du candidat figure ci-après (voir annexe).



Annexe

Kingston Papie Rhodes

Expérience professionnelle

Kingston P. Rhodes est actuellement Président et membre de la Commission de la fonction publique internationale (CFPI). Il a été nommé pour la première fois à la Commission en 2007 pour un mandat de quatre ans, qui est sur le point de s'achever. En sa qualité de Président de la CPFI, M. Rhodes est, avec les autres membres de la Commission, responsable devant l'Assemblée générale de l'établissement d'une fonction publique internationale unifiée par l'application de normes, de méthodes et de dispositions communes en matière de personnel. En sa qualité de Président de la CFPI, M. Rhodes dirige les travaux de la Commission et de son secrétariat, préside les sessions de la Commission et publie sous sa signature les décisions de la Commission qui sont ensuite transmises aux chefs de secrétariat des organisations appliquant le régime commun. Durant son mandat, M. Rhodes s'est attaché à mettre davantage l'accent sur le rôle stratégique de la Commission pour renforcer les systèmes de gestion des ressources humaines des organisations appliquant le régime commun.

Avant d'assurer la fonction de président de la CFPI, M. Rhodes a exercé, de janvier 2000 à décembre 2004, celles de secrétaire exécutif, c'est-à-dire de plus haut fonctionnaire de la Commission. Pendant cette période, il a été chargé de la gestion d'ensemble du secrétariat de la CFPI et a dirigé l'élaboration des politiques en matière de rémunération et de ressources humaines. Il a été l'interlocuteur représentant la Commission aux réunions officielles de la Cinquième Commission de l'Assemblée générale, son rôle consistant à apporter des éclaircissements techniques sur les avis et les recommandations de la Commission qui figuraient dans son rapport annuel. Au Secrétariat de la CFPI, M. Rhodes s'est employé à créer un climat propice au travail d'équipe et un cadre de coopération qui favorise le dialogue entre la Commission et ses interlocuteurs. M. Rhodes a également fait office de cosecraire du Groupe chargé d'examiner le renforcement de la fonction publique internationale.

Entre 1980 et 1999, M. Rhodes a occupé des postes à responsabilité de plus en plus élevé au sein du secrétariat de la CFPI et rédigé de nombreux documents d'orientation et d'information pour les sessions de la Commission. Il a été d'abord statisticien à la Division du coût de la vie, puis attaché de recherche, chargé d'étudier les questions des traitements et indemnités à la Division des traitements et des indemnités. En 1992, M. Rhodes est retourné à la Division du coût de la vie pour occuper le poste de chef adjoint, puis, en 1995, celui de chef de la Division et secrétaire du Comité consultatif sur les questions d'ajustements de la Commission. À ce dernier poste, il a dirigé les travaux sur le système d'égalisation du pouvoir d'achat des fonctionnaires des organismes des Nations Unies partout dans le monde. Il a conseillé régulièrement la Commission sur les questions statistiques intéressant son mandat et multiplié les contacts professionnels avec les principaux instituts de statistique du monde entier.

Entre 1969 et 1980, M. Rhodes a occupé plusieurs postes au sein de la fonction publique sierra-léonaise, le plus élevé ayant été celui de directeur adjoint par intérim du Bureau central de la statistique, où il a travaillé sur tous les aspects d'enquêtes statistiques complexes et conseillé les organismes gouvernementaux et

paraétatiques. Durant cette période, il a également occupé plusieurs postes à temps partiel dans le milieu universitaire : chargé de cours sur les méthodes quantitatives, au Département des sciences économiques de l'Université de Sierra Leone; chargé de cours sur les statistiques, à l'Institut de formation des agents de la fonction publique; sous-directeur du Centre de perfectionnement aux statistiques appliquées de Munich, et consultant en statistique auprès de l'Unité de nutrition de l'Université de Californie, pour l'enquête nutritionnelle de 1978 en Sierra Leone, étant ensuite détaché pendant un an auprès du United States Bureau of the Census et du United States Bureau of Labor Statistics.

M. Rhodes a représenté le Gouvernement sierra-léonais en 2006 à la Cinquième Commission au cours de la soixante et unième session de l'Assemblée générale. Au début des années 70, il a représenté son pays aux cinquième et septième sessions de la Commission des statistiques agricoles pour l'Afrique et a été Vice-Président de la septième session.

M. Rhodes possède le diplôme de troisième cycle de l'Institut des sciences économiques et statistiques de Moscou et de l'Université George Washington de Washington.

M. Rhodes est né en 1942. Il est marié, parle couramment l'anglais et le russe et a une bonne connaissance du français.
